

# ABSTRAK

Pengaruh Perbedaan Antara Laba Akuntansi dan Laba Fiskal Terhadap Manajemen Laba dan Persistensi Laba. Studi empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Oleh : Nur Aisyah/2012

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Mengetahui sejauhmana pengaruh perbedaan antara laba akuntansi dan laba fiskal terhadap probabilitas perusahaan melakukan manajemen laba. (2) Mengetahui sejauhmana pengaruh perbedaan antara laba akuntansi dan laba fiskal terhadap persistensi laba

Jenis penelitian ini adalah penelitian kausatif. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2007-2009, pengambilan sampel dengan teknik *purposive sampling*. Metode pengumpulan data dengan teknik dokumentasi dari data-data yang dipublikasikan oleh perusahaan manufaktur yang listing di Bursa Efek Indonesia. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi logistik dan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa: (1) perbedaan antara laba akuntansi dan laba fiskal tidak berpengaruh signifikan positif terhadap probabilitas perusahaan melakukan manajemen laba dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $2,530 > 1,65543$  tetapi memiliki nilai  $sig > 0,05$  ( $sig\ 0,112 > sig\ 0,005$ ) dan  $\beta -11,533$ . (2) perbedaan antara laba akuntansi dan laba fiskal tidak berpengaruh secara signifikan negatif terhadap persistensi laba dengan nilai nilai  $t_{hitung}$  adalah  $0,481$  dan nilai  $sig$  adalah  $0,632$ . Dengan demikian dapat dikatakan bahwa  $t_{hitung} < t_{tabel}$ , yaitu  $0,481 < 1,66$  dan nilai signifikansi  $0,632 > \alpha\ 0,05$ .

Saran dalam penelitian ini antara lain: (1) Bagi perusahaan, untuk meningkatkan kepercayaan pemegang saham terhadap perusahaan, maka diharapkan agar perusahaan dapat menyampaikan informasi yang relevan mengenai perkembangan perusahaan khususnya dalam laporan keuangan pajak. (2) Bagi peneliti berikutnya disarankan untuk mengambil sampel yang lebih banyak dan tidak hanya dari satu sektor.